

# Kutxabank y Caja Laboral suspenden todos los desahucios temporalmente

Esperarán a conocer los cambios legislativos que prepara el Gobierno. La medida afectará sólo a la primera vivienda

Kutxabank, el banco surgido de la fusión de las cajas de ahorro vascas, suspenderá «de forma inmediata» todos los procedimientos de ejecución hipotecaria hasta que se conozca la nueva regulación en la materia.

La entidad ha informado esta tarde en un comunicado que **el presidente de Kutxabank, Mario Fernández**, «ha dado instrucciones para que la entidad suspenda de forma inmediata todos los procedimientos de ejecución hipotecaria, en tanto en cuanto se conozca la nueva regulación que afectará a los mismos».

Kutxabank ha precisado que la resolución dictada por el presidente de la entidad afecta sólo a las hipotecas sobre primeras viviendas.

Fuentes de Kutxabank han puntualizado a la agencia Efe que se trata de una «iniciativa» de la entidad financiera.

Por otro lado, Caja Laboral Ipar Kutxa ha anunciado también que ha decidido paralizar seguir esta iniciativa y parar temporalmente las ejecuciones hipotecarias a la espera de que se conozca la nueva regulación, según han manifestado a Europa Press fuentes de la caja.